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去る 28日（水）の午後、県東部に大変強い雨が降りました。下校 

の時間帯に重なり、急きょ車で迎えに来られたお宅も多数ありました。 

また、低学年は学童保育への集団下校があり、雨雲と雷の合間をみな 

がら子供たちを学校から送り出しました。 

 翌 29日（木）は一転して快晴の夏らしい一日となりました。恒例 

のわんぱくタイムでは「はじめのいっぽ、だーるまさんがこーろんだ」 

と声を上げながら元気に遊ぶ子供たちの姿が見られました。 

 6月は祝祭日等の休みがない中でみっちりと学習や行事に取り組ん 

だからでしょうか、ここへきて体調を崩している子も見られます。休めるときはゆっくり体を休め、体調

を整えて健康にすごしたいものです。 

6/22(木)23日（金） ５・６年生宿泊学習 大成功！ 

（HPや学校だよりとも重複するの 

ですが、ご了承ください･･･）今回の 

宿泊学習に、私も引率参加しました。 

「楽ではないけれど楽しい」実に心 

地よい疲れを感じた 2日間でした。 

 天候的には雨交じりの時間帯も多 

く、多少の予定変更もありましたが、 

子供たちはパニックになることもな 

く、比較的柔軟にその場その場の状況に対 

応していたようです。「みんなで楽しい宿 

泊にしたい」という気持ちで、うまくまと 

まっているようにも感じました。子供たち 

のチームワークと笑顔に助けられました。 

 そして、校長としてはなんと言っても５・ 

６年担任の「髙松・岡本ペア」の頑張りに感 

謝しています。計画と事前準備の段階から子供たちへの指導を実にきめ細かく行っていました。その流れ

があってこその「宿泊学習 大成功！」だったと思います。 

 今回、国立立山青少年自然の家の指導員の方からも「荻生小学校の子供たちは大変素晴らしかった！」 

とほめていただきました。その言葉を自信に変えて、これからも 6年生と 5年生を中心に、荻生小学校の 

毎日を楽しく笑顔いっぱいのものにしていってほしいと願っています。 

「荻生まち歩きの会」の皆さん、ガイド役をありがとうございます 
 地域の魅力を再発見するために活動しておられる「荻生まち歩きの会」の皆さんにガイド役となってい

ただき、2年生生活科の「まちたんけん」を 27日（火）に行いました。日頃は何気なく通り過ぎている

学校周辺の寺社や史跡について、子どもにも分かりやすいように丁寧に説明していただきました。ありが 

とうございました。7月には第 2弾を行います。 
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6/20(火) 第 1回学校評議員会  

  今年度の学校評議員は、自治振興会の松島会長、公民館の前田館長、荻生保育所の倉田所長、児童民生

委員の大田さん、PTAの鈴木会長にお願いしています。 

 20 日（火）の評議員会では今年度の学校運営の方針や重点課題等に 

ついて学校側から説明し、それに関するご意見をいただきました。 

 ・横断歩道で車にお辞儀をする子、保育所の前を通って下校すると 

  きに自分から挨拶する子がいる。学校の挨拶運動の成果だろう。 

 ・通学路の安全点検をしっかり行いたい。特に川や用水に注意する。 

 ・まずは子供たちが元気に登校することが一番。今年度は欠席者も 

  少ないようで何よりではないか。 

 ・縦割り班の活動について、子供は張り切って取り組んでいるよう 

  だ。家でもよく話してくれている。 

 ・タブレット端末の使用状況はどうなっているか。コロナが 5類に変わったが、引き続き有効に活用し 

  てほしい。 

といったような協議をすることができました。貴重なご意見や情報提供、ありがとうございました。 

シリーズ「教室におじゃまします」 ６/29(木)３年音楽科の巻 
 この日の授業はちょうど翌 30 日（金）のフレンド集会で音楽の発表を 

するので、その直前練習の時間でした。体育館の中に実際に他の学年が座 

る場所の目印を立て、「見られること」を意識して演奏・発表します。長 

島先生が子供たちの思いに合う台本（セリフ）と、上手く編集した伴奏音 

               源を準備していました。さすがです。 

               「ソとラとシだけでリコーダーを演奏し 

                ます」「歌に合わせて手遊びをします 

                （♩茶つみ）」「音の高さに気を付けて 

               『ドレミの歌』を歌います」などと、子供たちは自分の担当のセリフを 

                堂々と話したり、実際に演奏したりと、発表全体の流れをよく理解し 

               てしっかりと、本番さながらに練習をしていました。 

                今回発表 

               する曲は４ 

曲。その合間の移動（隊形移動）のときはお 

なじみの♪『さんぽ』が入ります。これもテ 

ンポよく動いている子供たちでした。 

 明日の本番に向けて「緊張している」と答 

えた子がほとんどでしたが、一生懸命練習し 

たからこそ緊張するのでしょう、分かります 

分かります。でも、きっと 

この調子なら大丈夫。大成 

功間違いなしです。 

 

おまけの＜ひとりごと＞宿泊学習の準備や来客、「校長杯」の準備等々で手が回らず、２週間ぶりの「校長室だより」となりました。 
久しぶりの発行となるとなかなか大変です。スマホの再起動ではありませんが、止まっていたものを動かすのはエネルギーをか
なり使うということを再確認いたしました。この２週間でお蔵入りとなった幾つかのネタにもこっそりお詫びして･･･。やはりな
るべくは週１ペースで発行を心がけたいものです。さて、次号はおそらく「校長杯」特集となりそうです。昨年度も取り組んだ
「短歌大会」そして今年度からの「計算大会」について、経過報告と校長の願いについてお知らせできればと思っています。 

 


